



**Sat Lantas Polres Jeneponto Imbau kepada
Seluruh Simpatisan Gunakan Kendaraan
Sesuai Spesifikasi saat Turun Kampanye
Dialogis**

Syamsir, HR - JENEPONTO.GWI.WEB.ID

Oct 7, 2024 - 14:44



Kasat Lantas Polres Jeneponto, AKP H. Abd. Samad, SH.

JENEPONTO, SULSEL- Satuan lalulintas kepolisian Polres Jeneponto, Polda Sulawesi Selatan (Sulsel) memberikan imbauan kepada seluruh simpatisan yang ikut berkampanye dialogis saat mendampingi Pasangan calon (Paslon) bupati dan wakil bupati pada Pilkada serentak ini agar tetap menggunakan kendaraan yang sesuai dengan standar spesifikasi.

Hal ini diungkapkan oleh Kasat Lantas Polres Jeneponto, AKP H. Abd Samad kepada media, Senin (7/10/2024).



Menurut dia, masih banyak melihat para simpatisan yang tidak menggunakan kelengkapan kendaraan yang tidak sesuai dengan spesifikasi. Baik pengendara roda empat maupun roda dua.

"Ia, saya melihatnya masih banyak para simpatisan dari masing-masing calon ini tidak menggunakan kendaraan yang tidak sesuai dengan standar spesifikasi saat ikut berkampanye dialogis. Contohnya, tidak pakai spion, menggunakan knalpot bising, tidak memakai helm SNI dan lain-lain," ucap AKP. H. Abd Samad.

"Ini imbauan kami kepada seluruh masyarakat atau simpatisan agar tetap disiplin saat berkendara di jalan, tidak arak-arakan dan tetap menggunakan kelengkapan kendaraannya," sambungnya memberi imbauan.

Ia juga mengatakan, selama kurang lebih 10 hari melaksanakan pengamanan, pengawalan dan pengaturan terhadap proses tahapan kampanye dialogis di 11 Kecamatan masih berjalan lancar, aman, tertib dan tetap kondusif.



"Selama kurang lebih 10 hari ini kami melaksanakan pengamanan dan pengaturan di lapangan, alhamdulillah masih berjalan lancar dan aman, tidak ada konflik dan kejadian yang menonjol, begitupula arus lalu lintas berjalan lancar" katanya.

Meski demikian, Kasat Lantas AKP H. Abd Samad berharap, kepada seluruh masyarakat terkhusu bagi pengguna jalan agar selalu tertib berlalu lintas dan tetap mengutamakan keselamatan.

"Kami juga berharap agar tetap mengedepankan kampanye damai supaya tercipta suasana yang aman, nyaman dan kondusif di tengah-tengah masyarakat sesuai yang kita harapkan bersama," tambahnya (*).